
COMUNE DI GAVORRANO
PROVINCIA DI GROSSETO

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  38 del 22-09-2023
 

OGGETTO:
DUP 2023-2025: MODIFICA PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI DI BENI E
SERVIZI, MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE ED ELENCO ANNUALE DEI LAVORI
PUBBLICI

 
L’anno duemilaventitre e questo giorno ventidue del mese di Settembre, alle ore 14:40 nella Sala
delle adunanze della Sede Comunale, è riunito il Consiglio Comunale convocato nelle forme di legge.
Presiede l’adunanza il Sindaco, Dott.ssa Stefania Ulivieri.
 

  Presente Assente
ULIVIERI STEFANIA X
TONINI DANIELE X
MONDEI FRANCESCA X
BORGHI MASSIMO X
QUERCI GIULIO X
MARISCA CATERINA X
SCAPIN PATRIZIA X
BRUNETTI SIMON X
ROSSETTI SILVIA X
MAULE ANDREA X
SIGNORI GIACOMO X
VITAGLIANO CHIARA X
ASUNI CLAUDIO X

 
   

 PRESENTI N.
11

 ASSENTI N.
2

 
Partecipa all’adunanza il Segretario Comunale, Dott.ssa FUGAZZOTTO VIVIANA, il quale provvede
alla redazione del presente verbale.
 
Constatato il numero legale degli intervenuti, il Sindaco dichiara aperta l’adunanza ed invita i presenti
alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto.
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 PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

 

 SETTORE 3 LAVORI PUBBLICI, MANUTENZIONI E GOVERNO DEL
TERRITORIO

PROGETTAZIONE, DIREZIONE LAVORI, MANUTENZIONE
PATRIMONIO

N°  2023/125
 

OGGETTO: DUP 2023-2025: MODIFICA PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI DI
BENI E SERVIZI, MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE ED ELENCO ANNUALE DEI
LAVORI PUBBLICI
 
Sindaco:"punto numero 6 approvazione DUP 2023 - 2025 modifica al programma biennale degli
acquisti di beni, servizi modifica programma triennale ed elenco annuale dei lavori pubblici per
l’esposizione passo la passo, la parola all’assessore ai lavori pubblici, Daniele Tonini."
Assessore Tonini: "allora, per quello che riguarda la modifica del DUP, al famoso approvato per
quello che riguarda gli interventi legati al Piano triennale degli acquisti forniture e dei servizi
praticamente c’è un aumento della spesa legata al servizio di prima infanzia, perché abbiamo fatto
l’ampliamento dei posti nido da 19 a 24 posti per cercare di ampliare l’offerta e la capacità per i ragazzi
e per le famiglie. Poi abbiamo un ricalcolo del quadro economico che si è reso necessario modificare
per quello che riguarda i servizi cimiteriali che diventa di 165.000 euro dei servizi cimiteriali della
nuova gara che è in corso. Poi per quello che riguarda le opere pubbliche, è stato fatto lo spostamento
dell’intervento per quello che riguarda l’efficientamento della scuola di Caldana all’anno 2024: come
sappiamo nella nell’elenco del 2023 un intervento era stato inserito un importo di 142.000 euro, poi è
stata approvata la delibera di Giunta, il progetto esecutivo, che ha portato l'importo da 142.000 a
159.000 euro e quindi si fa anche questo spostamento in modo da far sì che si possa poi nell’arco del
2024 procedere alla realizzazione di questo investimento, che avrà una fonte di finanziamento del
PNRR per 70.000 euro e per conto termico e 65.500 euro e 24.000 euro verrà finanziato dai proventi
dell’attività edilizia. Quindi la scuola di Caldana si fa e sappiamo che c’è stata un po’ di polemica su
questo, però lo spostamento era stato fatto anche perché erano emerse delle difficoltà nella tempistica
per accedere al conto termico per le quali risultava impossibile affidare i lavori per il 15 settembre,
quella che era la scadenza. Comunque sia, si fa nel 2024, si fa un investimento maggiore 142.000 a
159.000 euro, mentre Viene piano fatto l’inserimento di un nuovo intervento per l’annualità 2023 a
seguito dell’applicazione dell’avanzo di amministrazione che è venuto fuori, che è stato scaturito dal
rendiconto 2022, che è stato approvato nel Consiglio di luglio, che viene stanziato 200.000 euro per
l'esecuzione di un primo stralcio funzionale ed interventi di messa in sicurezza degli asfalti, in pratica,
del centro urbano, 200.000 euro che, appunto, hanno come fonte di finanziamento l’avanzo vincolato
dai proventi del Codice della Strada per 774.000 euro e spicci e più l’avanzo destinato per
l'investimento per 25.000 euro. Mentre, per il cambio della normativa che prevedeva interventi
superiori a 100.000 euro, viene spostato, viene tolto un intervento nell’annualità 2024 del muro di Via
del Sicomoro perché è un intervento di 125.000 euro, mentre la normativa nuova prevede che nel DUP
si inserisce le opere superiori a 150.000 euro prima e le 100.000 ora sono diventati 150.000, quindi gli
interventi che erano inseriti precedentemente, ma che hanno una cifra inferiore a 150.000, vanno tolti.
Quindi questo è quanto, ma non vuol dire che non si fa l'intervento. Questo è quanto metto
all’approvazione e alla discussione del Consiglio comunale per quanto riguarda la delibera di
modificare il Piano triennale acquisto forniture e servizi".
Sindaco: "ci sono interventi?"
Capogruppo Maule: "sì, allora io provo ad analizzare ciò che l’assessore Tonini ci ha descritto
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poc’anzi: allora parto da Caldana della scuola di Caldana. Leggo nella delibera del Consiglio comunale
nella proposta di delibera che 70.000 euro vengono presi dal fondo di finanziamento PNRR, Missione 4
componente 1 investimento uno-due, si fa riferimento alla delibera della Giunta comunale numero 128
del 2023. Se andiamo a prendere la delibera di Giunta 128 del 2023, troviamo un altro bando PNRR
Missione due component4 quattro investimento 2 2, quindi vorrei capire dov’è l’errore, se l’errore è
nella delibera di Giunta o nella delibera di Consiglio, perché fate riferimento a due bandi separati, vada
ad approfondirlo. Il primo bando, quello che è indicato nella delibera di Consiglio, quindi Missione 4
componente uno investimento uno-due - io son palloso, ma questo è materia mia - sono gli
investimenti, quelli relativi al piano di estensione del tempo pieno e mense. Il comune di Gavorrano si è
aggiudicato questo bando per realizzare la mensa a Bagno di Gavorrano. Tanto lo sapete meglio di me.
Io ho profondi dubbi che su questo bando su quella aggiudicazione possiate prendere e 70.000 euro e
spostarli a Caldana per efficientamento energetico, perché il bando che ho qui davanti della missione 4,
componente uno investimento uno-due, parla di altre materie, quindi si sta parlando del appunto mensa,
prolungamento del tempo pieno, non so cosa c’entri l’efficientamento energetico, se invece si sta
parlando, come in delibera di Giunta, della missione 2, componente 4 investimento 2 2 abbiamo tre
bandi o meglio abbiamo presentato tre istanze: una è per il - scusate, l’ho stampato in A3, ma si legge
malissimo - miglioramento sismico della scuola dell’infanzia di via Varese a Bagno di Gavorrano, poi
c’è i lavori di consolidamento del campo polifunzionale di Giuncarico e la messa in sicurezza della
scuola infanzia di Gavorrano, quindi vorrei capire da quale dei tre eventualmente prelevati i 70.000
euro. Vada avanti? Mi risponde subito? Come preferisce. Va bene okay, comunque, insomma, diciamo
che la delibera di Giunta e delibera di Consiglio si parla di due cose distinte. Poi vado avanti con le mie
considerazioni: per quanto riguarda i servizi cimiteriali, scusate perché ora son pieno di fogli, provo a
non fare confusione, per quanto riguarda i servizi cimiteriali voi inserite nel DUP nel 2023 e 21.820
euro, allora vale la pena ricordare che i servizi cimiteriali sono stati, diciamo in qualche modo
approvati, stanziati, con la determinazione 745 del 2021. Allora dicevo, i servizi cimiteriali, però se
l’Assessore se ne va... Assessore Tonini, vado avanti, dicevo, per quanto riguarda i servizi cimiteriali,
lei inserisce nel DUP per l’anno 2023 ventun mila 820 euro, però nella determinazione 745 del 2021,
con l’affidamento di incarico alla Melograno, c’è un primo stanziamento di 23.779 euro con la
determinazione 46 6 del 2023 prendete atto che questo primo stanziamento di 23779 deve essere
incrementato di 14960, quindi arriviamo a sommarli 38 e spiccioli mila euro, mi trovo nel DUP 21.000,
è un errore? Ci siamo persi qualcosa noi per strada? Questo le chiedo un chiarimento. Per quanto
sempre riguarda il discorso dei servizi Cimiteriali salta all’occhio e, secondo noi è una cosa abbastanza
anomala e sulla quale vi invito a prestare maggiore attenzione, il fatto che siamo partiti con 117.000
euro di impegno di spesa e oggi in qualche modo andiamo a ratificare l’impegno di spesa di 165.000,
cioè da 117 a 165, secondo me, cioè un incremento del 40%, ed è una situazione abbastanza anomala,
ma anomala per quale motivo? Perché sono delle aste, delle gare al ribasso, quindi partecipano una,
due, tre, cinque ditte, chi offre tra virgolette di meno, quindi l’offerta più vantaggiosa per il Comune si
aggiudica la gara, e poi incrementiamo del 40% dello stanziamento? Cioè e le altre ditte che hanno
partecipato alla gara anziché 117 hanno offerto 120 cosa dicono? A titolo esemplificativo, io non so chi
ha partecipato, e se ha partecipato altre ditte, non mi interessa, voglio dire questo discorso così per fare
un ragionamento un po’ ampio, perché ormai questo va in approvazione per com’è, però per il futuro,
non credo che sia questo un modo corretto di lavorare perché, se qualcuno ci mette le mani, poi,
secondo me possono venir fuori rotture di scatole perché da 117.000 euro di impegno a 165, più 40%
su un bando, tra l’altro, l’ultima delibera questa la 466 del 2023, ora non ho la data sottomano, mi pare
che sia di agosto, ma era scaduto il 30 giugno l’affidamento alla Melograno servizi quindi, insomma, è
una situazione secondo me, sulla quale dovete prestare maggiore attenzione. Questo ve lo dico proprio
veramente con il cuore in mano. Passo poi al discorso della scuola dell’infanzia, perché quando noi ci
siamo persi qualcosa perché all’aggiudicazione della gara l’impegno era di 578.000 euro per una durata
di quattro anni, quindi chi ha vinto la gara prevedeva di percepire, di far spendere all’Amministrazione
578.000 euro in quattro anni, il DUP, sapete meglio di me, che il quadro a tre anni, allora, in tre anni,
564, in quattro anni, 5 78, quindi vuol dire che il quarto anno rimangono 14.000 euro? Anche qui
qualcosa non mi convince. Poi lei mi mi schiarirà sicuramente le idee. Un’altra ulteriore riflessione, la
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facciamo sul discorso delle 200.000 euro di stanziamento per le strade, noi apprezziamo sicuramente
questa cosa anche perché insomma ovviamente giriamo il territorio, giriamo il territorio quanto voi,
quindi ci rendiamo conto che le strade hanno bisogno di manutenzione, un po’ tutti e due in campagna
elettorale se ne parlava, finalmente arriviamo anche a metterci le mani. Auspichiamo che tra gli
interventi ci sia anche la strada della Serra, la strada comunale della Serra, perché mi pare di aver
capito - così mi hanno detto - che due o tre giorni fa c’è stato anche un incidente. Insomma, la
situazione di quella strada è veramente veramente critica, quindi spero che in questo vostro progetto ci
sia anche quella strada. Un’ultimissima osservazione è relativa ai vari allegati che ci sono sul DUP. Io
trovo ancora scritto qua e là che è la responsabile di alcuni servizi è Stefania Pepi, però mi pare di
ricordare sia andata in pensione, quindi non so se è un refuso o se... questo poi ce lo dite voi, grazie".
Sindaco: "allora, per quanto riguarda il finanziamento, ora ho chiamato Gianpaolo Romagnoli, perché
comunque la proposta di delibera, il modo probabilmente è un refuso sulla missione sui componenti,
ogni tanto ci può essere qualche errore formale da parte di tutti. Allora io sono sinceramente sono
attenta a tutta questa analisi. Io francamente sono contenta che lo faccia lei perché io sinceramente io
mi affido, ho un corpo tecnico a cui mi affido, fanno delle gare, le fanno con la loro responsabilità,
quindi il fatto che ci siano stati degli aumenti, come dice lei, questa analisi del numero, certe volte
all’analisi del numero, è un termine assoluto, porta a poco. Allora, per quanto riguarda il servizio
d’infanzia è stato aumentato e come sa bene lei il costo, i costi di materie prime, eccetera, è aumentato.
Abbiamo potenziato da 19 a 24 bambini. Quindi c’è stato un aumento anche di un educatori, quindi una
mastra in più, e un addetto - ora non so tecnicamente come si chiama - comunque un operatore a tempo
pieno in più, portando da 19 a 24 bambini, è stata fatta una gara a evidenza pubblica e con una
Commissione, quindi il fatto che sia aumentato notevolmente su delle basi certe sul costo delle materie
prime e sull’aumento dei bambini. Logicamente aumentando i bambini, ci sono stati dei finanziamenti
in più che ci hanno permesso di poter portare da 19 a 24 i bambini vengono ospitati all’asilo nido e
quindi mi sembra, dal punto di vista il dato più importante. Altra era sui servizi cimiteriali. È andato a
prendere il fascicolo. sé stato cambiato il quadro economico, magari vi risponde meglio l’assessore
Tonini, sono stati inclusi nuovi interventi che prima non c’erano e anche delle future realizzazioni di
infrastrutture. Se rispondi sul servizi cimiteriali, poi si sente Gianpaolo sul PNRR."
Assessore Tonini: "allora sui servizi cimiteriali è stato chiesto anche nuovi interventi, tra cui la pulizia
delle aree esterne dei cimiteri, e quindi questo ha comportato anche dei costi maggiori, anche perché
c'era bisogno di fare quegli interventi perché insomma si creano anche delle fasce di sicurezza intorno
ai cimieri che rendono anche un pochino più decoroso e per salvaguardare la struttura anche per poi
fare futuri interventi di manutenzione che per quello che riguarda le parti esterne dei cimiteri. Quindi
questo è un intervento che naturalmente ha comportato in sede di gara l’aumento del quadro economico
e sicuramente non è poi un aumento esagerato perché fondamentalmente gli interventi da fare sono
anche altri che nel costo del tempo su cui vorremmo impegnare a fare".
Capogruppo Maule: "allora io ho fatto presente che nella proposta di delibera del Consiglio comunale
si sta parlando dell’efficientamento energetico della scuola di Caldana, mi dite che prelevate 70.000
euro provengono dalla missione 4, componente uno investimento uno-due. Se prendo la delibera di
Giunta, la quale fate riferimento nella delibera di Consiglio comunale, la proposta di delibera del
Consiglio comunale, si parla invece di missione 2 componente 4 investimento 2 2, si sta parlando di
due bandi separati, il bando che è indicato, per dirlo in termini spiccioli, che ha indicato nella proposta
di delibera del Consiglio comunale è il bando mense detto in termini spiccioli con i quali verrà fatta la
mensa a Bagno di Gavorrano, mi pare 530.000 euro di contributo; il bando indicato nella delibera di
Giunta, è invece quello per la sismica che guarda riguarda il campo sportivo di Giuncarico, l’infanzia di
Bagno e l’infanzia di Gavorrano. Quindi io voglio capire i 70.000 euro da dove vengono presi? da ciò
che dice la delibera di Giunta o da ciò che dice la proposta di delibera del Consiglio comunale?
Architetto Romagnoli: "probabilmente c’è un refuso, comunque i 70.000 euro derivano, come tutti gli
anni dal Ministero dell’interno confluito nel PNRR, a meno delle variazioni proposte dal Governo e
proviene da lì, non c’entra nulla la mensa, ma sono quelli sull’efficientamento energetico e messa in
sicurezza degli immobili comunali o degli immobili pubblici in generale. Naturalmente non costa
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70.000 euro l’efficientamento della scuola elementare di bagno ne costa 160000 si insomma 169000,
che in parte vengono coperti anche dal conto termico, non c’entra nulla il bando euro sulle mense sul
prolungamento dell’orario scolastico, nella delibera, può darsi che ci sia un errore, perché ne facciamo
veramente tante. Probabilmente ci è scappata la missione, c'è un errore di missione comunque"
Sindaco: "credo che l’errore sia in questa di Consiglio comunale."
Segretario Comunale: "guardiamo la proposta di Consiglio"
Sindaco: "fonte di finanziamento, PNRR Missione 4 componente 1 investimento 1.2"
Capogruppo Maule: "no, io sui cimiteri mi sono sicuramente spiegato male, io nel DUP io trovo ora
l’ho consegnato lì, mi pare 21.000 euro sui cimiteri, quando in realtà ne abbiamo già spesi altri, allora
questi 21 sono da sommare a quelli che abbiamo già speso? perché io ho capito che invece in quei 21
doveva già esserci anche sommato ciò che abbiamo già speso.
Sindaco: "no, 21 è il nuovo quadro economico"
Architetto Romagnoli: "la variazione di bilancio passa da 117 a 165 è dovuta al fatto che, rispetto agli
impegni che avevamo preso, nel frattempo ci sono state decine e decine di esumazioni avevamo fatto
un enorme lavoro per le esumazioni che erano, difficilmente valutabili in sede di affidamento del
servizio che invece poi nel frattempo sono stati eseguiti e quindi per coprire la spesa per queste
esumazioni, è stato richiesto una variazione è una variazione di bilancio, è solo questo il motivo. Poi
prima sentivo dire che. l’affidamento del nuovo servizio è avvenuto ad agosto, è avvenuta al 1 luglio,
abbiamo fatto un verbale di consegna al 1 luglio in maniera tale che il 30 giugno chiudeva il primo e
iniziava il secondo."
Sindaco: "Con le esumazioni ci sono anche dei proventi,cioè c'è un costo superiore, ma ci sono anche
dei ricavi."
Segretario Comunale: "credo di aver capito dov’è l’errore: l'errore è all’interno della delibera di
Giunta, nel senso che tra le premesse della delibera. Allora sono state invertite la missione con la
componente, la copertura è stata data correttamente, perché la missione qui è due componente 4, ma se
andiamo a guardare la copertura è uguale a questa qui della delibera di Consiglio, perché mi dice
missione due componente 4"
Capogruppo Maule: "come ho detto, sono due bandi che il Comune si è tutti e 2 aggiudicato. Capire
in quale dei due atti c'è l’errore, almeno quello"
Segretario Comunale: "riusciamo a vedere con l’ufficio correttamente quale potrebbe essere
Giampaolo? In maniera tale che se c’è l’errore nella delibera di Consiglio, perché questi 70.000 euro si
vede dove sono, in quale missione. Mi dovresti prendere la scuola e Caldana, porta il fascicolo, da lì, lo
vediamo.
Sindaco: "sospendiamo la seduta alle ore 15:21."
Sindaco: "la seduta del Consiglio comunale odierno riprende alle 15:34."
Capogruppo Maule: "sì, solo per ribadire all’Assessore Tonini che la sua considerazione finale sulla
questione dei cimiteri a me onestamente non mi convince e mi riservo di approfondirla perché il DUP
mi parla di una spesa complessiva di 165.008 e 69, secondo me nel nella voce 2023 questi 21.008 e 20
non vanno bene perché dovrebbero comprendere anche le 2 determinazioni di cui ho parlato prima,
comunque, ovviamente mi riservo di approfondire la tematica. Per dichiarazione di voto, siamo contrari
grazie"
Sindaco: "ci sono altri interventi? Quindi metto a votazione la variazione del punto efficientamento
energetico della scuola primaria di Caldana relativo al punto 6 DUP 2023- 2025 modifica al
programma biennale degli acquisti di beni e servizi, modifica programma triennale ed elenco annuale
dei lavori pubblici. Il punto viene così sostituito, il comma 3: l’importo totale euro 179769,44 RUP
Giampaolo Romagnoli, fonti di finanziamento diventa PNRR Missione due componente quattro
investimento, 2.2 euro 70.000, Conto termico euro 65.500, proventi attività edilizia 24269,44 come
correttamente indicato nella deliberazione di Giunta comunale sopra citata. Quindi metto a votazione
questa variazione"
Votazione della modifica:
3 Contrari Maule, Vitagliano e Signori, gli altri tutti favorevoli (8 favorevoli).
Sindaco: "allora si passa alla votazione del punto numero 6 DUP 2023 2025 modifica al programma
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biennale degli acquisti di beni e servizi, modifica programma triennale ed elenco annuale dei lavori
pubblici, come modificata nella seduta odierna".
 
Dopodiché: 

IL CONSIGLIO COMUNALE
 
 
RICHIAMATO l'art. 37 "Programmazione dei lavori e degli acquisti di beni e servizi" e l'Allegato I.5
"Elementi per la programmazione dei lavori e dei servizi. Schemi tipo" del D.Lgs. 36/2023;
 
VISTO CHE:
- il programma degli acquisti di beni e servizi e il programma triennale dei lavori pubblici sono contenuti nel
documento unico di programmazione (DUP) dell'ente, predisposto nel rispetto di quanto previsto dal principio
applicato della programmazione di cui all'allegato n. 4/1 del Decreto Legislativo 23 giugno 2011, n. 118 e
s.m.i.;
- nella sezione operativa del DUP sono individuati, per ogni missione, i programmi che l'ente intende
realizzare per conseguire gli obiettivi definiti nella sezione strategica con particolare riferimento a: piano
opere pubbliche, piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari, programmazione fabbisogni di
personale;
 
DATO ATTO CHE:
- con deliberazione di Giunta Comunale n. 16 del 17.02.2023 è stato adottato il programma triennale dei lavori
pubblici per gli anni 2023/2025 in ottemperanza alle disposizioni dell'art. 21 del citato Decreto Legislativo 18
aprile 2016, n. 50 e s.m.i;
- la sopracitata proposta di programma è stata pubblicata sul sito istituzionale nella sezione "Amministrazione
trasparente" e all’Albo pretorio comunale nei termini di legge;
- con deliberazione di Giunta Comunale n. 27 del 03.03.2023 è stato adottato il programma biennale degli
acquisti di beni e servizi 2023/2024 in ottemperanza alle disposizioni dell'art. 21 del citato Decreto Legislativo
18 aprile 2016, n. 50 e s.m.i;
- la sopracitata proposta di programma è stata pubblicata sul sito istituzionale nella sezione "Amministrazione
trasparente";
- con deliberazione del Consiglio Comunale n. 11 del 26/04/2023 è stato approvato il Documento Unico di
Programmazione (D.U.P.) 2023-2025;
 
CONSIDERATO CHE, a seguito di mutate esigenze e di necessari aggiornamenti da apportare sia alla
programmazione dei lavori che alla programmazione degli acquisti di forniture e servizi, occorre procedere
alle modifiche di seguito riportate;
 
PROGRAMMA TRENNALE DEGLI ACQUISTI DI FORNITURE E SERVIZI
Modifica interventi:
 
"SERVIZI CIMITERIALI"
L'intervento è inserito con un importo complessivo di € 117.000,00 spalmato su tre annualità.
A seguito ricalcolo del quadro economico, è necessario modificare gli importi allocati in ciascun anno.
 
Importo totale stimato € 165.869,98 di cui da imputare al 2023 € 21.820,37  al 2024 € 73.803,57 e al 2025 €
70.246,04 - RUP Giampaolo Romagnoli.
 
“SERVIZIO PRIMA INFANZIA COMUNALE"
Con nota Prot. int. 10016 del 19/06/2023 la Responsabile del Settore I, dott.ssa Lisa Rosati, ha richiesto la
modifica al programma biennale per il seguente intervento, a seguito ricalcolo del quadro economico.
 
Importo totale stimato € 564.424,80 di cui da imputare al 2023 € 56.442,48  al 2024 € 141.106,26 e agli anni
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successivi € 366.876,06 - RUP Lisa Rosati.
 
PROGRAMMA TRIENNALE ED ELENCO ANNUALE DEI LAVORI PUBBLICI
 
Spostamento intervento nell'annualità 2024:
 
"EFFICIENTAMENTO ENERGETICO SCUOLA PRIMARIA CALDANA"
Nell'elenco annuale 2023 l'intervento è inserito con un importo di € 142.120,00
Sono emerse difficoltà nella tempistica per accedere al conto termico, per le quali risulta impossibile rispettare
il termine per l'inizio dei lavori (15/09/2023).
Con deliberazione della Giunta Comunale n. 128 del 29/08/2023, è stato approvato il progetto esecutivo
dell'intervento che prevede una spesa complessiva di € 159.769,44 anzichè € 142.120.00
L'intervento, quindi, viene spostato nell'annualità 2024.
 
Importo totale € 159.769,44 - RUP Giampaolo Romagnoli - fonte di finanziamento PNRR Missione 4
Componente 1 Investimento 1.2 (€ 70.000,00) - Conto Termico (€ 65.500,00) - proventi attività edilizia (€
24.269,44)
 
 
Inserimento nuovo intervento nell'annualità 2023:
 
"INTERVENTI DI MESSA IN SICUREZZA STRADE - PRIMO STRALCIO FUNZIONALE"
A seguito applicazione del risultato di amministrazione scaturito dal rendiconto di gestione 2022
approvato dal Consiglio comunale con deliberazione n. 18 del 27/07/2023, sono stati stanziati €
200.000,00 per l'esecuzione del primo stralcio funzionale degli interventi di messa in sicurezza delle
strade nei centri urbani.
E' necessario, quindi, inserire l'intervento nell'elenco annuale 2023.
 
Importo totale € 200.000,00 - RUP Giampaolo Romagnoli - fonte di finanziamento avanzo vincolato C.d.S. (€
174.812,83) - avanzo destinato agli investimenti (€ 25.187,17)
 
 
Cancellazione intervento dall'annualità 2024:
 
"RICOSTRUZIONE MURO VIA DEL SICOMORO - 1° STRALCIO - 2° LOTTO"
Nel programma triennale dei lavori pubblici vanno inseriti i lavori di importo pari o superiore a Euro 150.000
quindi, si procede alla cancellazione dell'intervento in quanto di importo pari a € 125.000,00
 
RILEVATO:
- che, ai sensi dell’art. 37 comma 2, ultimo periodo, del D. Lgs. 36/2023, per l’inserimento di lavori di importo
pari o superiore alla soglia di cui all’art. 14, comma 1 lett. a) nell'elenco triennale, è necessaria l'approvazione
del documento di fattibilità delle alternative progettuali e, per l'inserimento nell’elenco annuale è necessario
che le amministrazioni aggiudicatrici approvino il documento di indirizzo alla progettazione;
- nell’elenco annuale 2023 non vengono inserite nuove opere di importo superiore alla soglia di cui all’art. 14,
comma 1 lett. a);
- nelle annualità successive non vengono apportate modifiche per le quali corre l’obbligo di redazione del
Documento di fattibilità delle alternative progettuali, ad eccezione dell'intervento di Rigenerazione del
complesso minerario di Pozzo Roma (€ 11.241.971,00), relativamente al quale è stato approvato il progetto di
fattibilità tecnico economica da parte della Giunta Comunale;
 
VISTO che:
- l'Allegato I.5 del D.lgs. n. 36/2023 stabilisce che le stazioni appaltanti individuano, nell'ambito della propria
organizzazione, la struttura e il soggetto referente per la redazione del programma triennale degli acquisti di
forniture e servizi e del programma triennale dei lavori. Al fine di ridurre gli oneri amministrativi, tale
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referente è di norma individuato nel referente unico dell'Amministrazione per la BDAP, salvo diversa scelta
dell'Amministrazione;
- l'Allegato I.5 del D.lgs. n. 36/2023 stabilisce che i programmi triennali di lavori pubblici e degli acquisti di
forniture e servizi, sono modificabili nel corso dell'anno, previa apposita approvazione dell'organo
competente;
 
DATO ATTO che il soggetto referente è l'arch. Giampaolo Romagnoli, Responsabile del Settore III Lavori
pubblici, manutenzioni e governo del territorio;
 
VISTO che, ai sensi dell'articolo 225 "Disposizioni transitorie e di coordinamento", comma 2, lettera a) del
decreto legislativo 36/2023, per l'anno in corso, come indicato nella comunicazione Ministero infrastrutture e
trasporti 6213 del 30 giugno 2023, la programmazione triennale lavori 2023-2025 e la programmazione
biennale acquisti di beni e servizi 2023-2024, continuano ad essere consentite esclusivamente secondo le
preesistenti modalità contenute nel decreto legislativo 50/2016;
 
DATO ATTO che, sulla presente proposta deve essere acquisito il parere dell’organo di revisione, ai sensi
dell’art. 239, comma 1, lett. b), del D.Lgs. 267/2000;
 
ACQUISITI i pareri ai sensi dell'art. 49, comma 1 del D.Lgs. n. 267/2000;
 

DELIBERA
1.     di aggiornare le seguenti schede, allegate al presente atto quale parte integrante, per le ragioni
in premessa descritte, del Programma Triennale dei lavori pubblici 2023/2025, contenuto nel
Documento Unico di Programmazione, approvato con deliberazione consiliare n. 11 del
26/04/2023, predisposto dal Responsabile del Settore III Lavori pubblici, manutenzioni e governo
del territorio:

 
- scheda A =         quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma
- scheda B =          elenco delle opere incompiute
- scheda C =          elenco degli immobili disponibili
- scheda D =         elenco degli interventi del programma
- scheda E =          interventi ricompresi nell’elenco annuale
- scheda F =          elenco degli interventi presenti nell'elenco annuale del precedente                    
programma triennale e non riproposti e non avviati

 
2.     di aggiornare le seguenti schede, allegate al presente atto quale parte integrante, per le ragioni
in premessa descritte, del programma biennale degli acquisti di forniture e servizi 2023/2024,
contenuto nel Documento Unico di Programmazione approvato con deliberazione consiliare 11
del 26/04/2023, predisposto dal Responsabile del Settore III Lavori pubblici, manutenzioni e
governo del territorio:

 
- scheda A =         quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma
- scheda B =          elenco degli acquisti del programma
- scheda C =          elenco degli acquisti presenti nella prima annualità del precedente                    
programma biennale e non riproposti e non avviati

 
3.     di dare atto che l'aggiornamento è stato effettuato nel rispetto di quanto disposto dagli artt. 5,
comma 9, e 7, comma 8, dell'Allegato I.5 del D.Lgs. n. 36/2023;
4.     di dare atto che verrà provveduto all'adempimento di pubblicazione previsto dell'articolo 225
"Disposizioni transitorie e di coordinamento", comma 2, lettera a) del decreto legislativo 36/2023;
5.     di dare atto che le modifiche di cui sopra determinano la conseguente modifica e
aggiornamento del D.U.P. 2023-2025.
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COMUNE DI GAVORRANO

Provincia di Grosseto
 
 
 

PARERE SU PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N° 125/2023
 

 
 

OGGETTO: DUP 2023-2025: MODIFICA PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI
DI BENI E SERVIZI, MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE ED ELENCO ANNUALE
DEI LAVORI PUBBLICI

 
 
 
 

SERVIZIO: AREA LLPP E MANUTENZIONI
 

PARERE DI REGOLARITÀ TECNICA E CONTROLLO DI REGOLARITÀ
AMMINISTRATIVA

 
Ai sensi e per gli effetti di cui all’art.49, 1° comma, e dell’art. 147 bis del Decreto Legislativo
n.267/2000, verificata la rispondenza della proposta in esame alle leggi e norme regolamentari
vigenti, attinenti alla specifica materia si esprime parere Favorevole.
 

 
 
 
 

Eventuali note e prescrizioni:
 
 
 
 
 

Gavorrano, 13-09-2023 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
 

 GIAMPAOLO ROMAGNOLI
 
 
 

COMUNE DI GAVORRANO
Provincia di Grosseto
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PARERE SU PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N° 125/2023

 
  
 
 

OGGETTO: DUP 2023-2025: MODIFICA PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI
DI BENI E SERVIZI, MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE ED ELENCO ANNUALE
DEI LAVORI PUBBLICI

 
 
 

SERVIZIO: AREA LLPP E MANUTENZIONI
 

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE
 

Ai sensi e per gli effetti di cui all’art.49, 1° comma, e dell’art. 147 bis del Decreto Legislativo
n.267/2000, verificata la rispondenza della proposta in esame alle leggi e norme regolamentari
vigenti, attinenti alla specifica materia si esprime parere Favorevole.
 

 
 
 
 

Eventuali note e prescrizioni:
 
 
 
 
 

Gavorrano, 13-09-2023 IL RESPONSABILE DEL SETTORE SERVIZI
FINANZIARI 

 Viviana Fugazzotto
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IL CONSIGLIO COMUNALE
 
VISTA la proposta di delibera sopra riportata;
 
DATO ATTO che nei confronti della stessa sono stati espressi tutti i pareri prescritti dall’art. 49,
comma 1, D.Lgs. 267/2000, allegati alla presente deliberazione;
 
Con votazione riportante n. 8 voti favorevoli e n. 3 contrari (Maule, Vitagliano, Signori) espressi dagli
11 consiglieri presenti e votanti
 

DELIBERA
 

Di apportare la seguente modifica al comma 3:
"l’importo totale euro 179769,44 RUP Giampaolo Romagnoli, fonti di finanziamento diventa PNRR
Missione due componente quattro investimento, 2.2 euro 70.000, Conto termico euro 65.500, proventi
attività edilizia 24269,44 come correttamente indicato nella deliberazione di Giunta comunale sopra
citata";
Di approvare, con la modifica indicata al capoverso precedente, la suddetta proposta di deliberazione.
 
Dopo di che,
 

IL CONSIGLIO COMUNALE
 

RISCONTRATA l’urgenza;
Con ulteriore votazione riportante n. 8 voti favorevoli e n. 3 contrari (Maule, Vitagliano, Signori)
espressi dagli 11 consiglieri presenti e votanti, ai sensi dell'art. 134, comma 4 del D. Lgs. n. 267/2000
 

DELIBERA
 

Di rendere il presente atto immediatamente eseguibile.
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 Deliberazione CONSIGLIO COMUNALE

     n. 38 del 22-09-2023

Approvato e sottoscritto
Il Presidente

ULIVIERI STEFANIA
Il Segretario Comunale

FUGAZZOTTO VIVIANA
 

Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi dell’art. 24 del DLgs 07/03/2005 n. 82 e s.m.i (CAD)., il quale sostituisce il
documento cartaceo e la firma autografa. Il presente documento è conservato in originale nella banca dati del Comune Gavorrano ai sensi
dell’art. 3-bis del CAD.
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